Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Référence 86414605
Prix 445 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Proche du lycée Stanislas et du Musée Chagall. Situé dans le quartier résidentiel
prisé de Cimiez a Nice, cet appartement lumineux de 3 piéces d'une surface de 69
m2, vous séduira par sa vue dégagée et son agencement optimal. Des votre entrée,
vous serez accueilli par un spacieux séjour baigné de lumiere avec sa cuisine
ouverte, idéal pour des moments de convivialité en famille ou entre amis. Une belle
porte fenétre, ouvre sur un balcon ou vous pourrez profiter du soleil et de la vue. Le
coin nuit se compose de deux chambres confortables avec penderie, offrant un

espace paisible pour se ...

Apartment close to stanislas high school and the chagall museum. Located in the
sought-after residential area of cimiez in nice, this bright 3-room apartment with an
area of 69 m2 will charm you with its unobstructed view and optimal layout. Upon
entering, you will be greeted by a spacious, light-filled living room with an open
kitchen, ideal for family gatherings or entertaining friends. A beautiful french door
opens onto a balcony where you can enjoy the sun and the view. The sleeping area
consists of two comfortable bedrooms with wardrobes, providing a peaceful space

to rest. A bathroom, a ...

FDS IMMOBILIER CARRE D'OR
53 rue de France - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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